
                   LE PRESENT avec Be + VERBE +ing

Ce temps est composé de l’auxiliaire BE qu’on conjugue au présent et du verbe auquel on rajoute la terminaison «ing».

      
      -  La forme affirmative se construit ainsi : SUJET + BE + VERBE+ing 
                       Exemples : They    are     doing     their homework. 
                                                      sujet   be     verbe do+ing
                                              The teacher   is    speaking   to the pupils.
                                                     sujet        be   verbe speak+ing

 -  La forme négative se construit ainsi : SUJET + BE + NOT+VERBE+ing
                        Exemples : They   are   not   doing   their homework. 
                                             sujet     be    not    verbe do+ing
                                           The teacher  is  not   speaking   to the pupils.
                                                  sujet         be    not  verbe speak+ing   

 -  La forme interrogative se construit ainsi : BE + SUJET + VERBE+ing
                   Exemples : Are  they   doing  their homework ?
                                         be   sujet   verbe do+ing
                                             is  the teacher speaking  to the pupils ?          
                                                    be            sujet    verbe speak+ing

                                 EXCEPTIONS  ORTHOGRAPHIQUES 


· Pour certains verbes d’une syllabe ou deux se terminant par une consonne précédée d’une voyelle on double la dernière lettre (sauf v,w,x,y) quand on rajoute la terminaison « ing ».
             Ex : run running       /     sitsitting    /    putputting   /    robrobbing   /   beginbeginning

· Pour les verbes se terminant par une consonne + « e», la lettre «e» disparaît quand on rajoute la terminaison «ing».       Ex : writewriting     /   leave leaving

 

· Pour les verbes se terminant par «ie», les lettres «ie» disparaissent et on rajoute la terminaison «ying ».      Ex : lielying   /  tietying  /  diedying



Quand utilise-t-on le présent avec BE+VERBE+ing ?

                                        Pour exprimer une action qui est en cours, pour décrire, pour         commenter ce que l’on observe, entend…
                Exemples : The Roberts are painting their house this month.
                                     Look ! He’s pushing his car. 
                                      We are now arriving in Paris.
     
	Pour exprimer une action future, un projet ou une intention.
                   Exemples: Tomorrow the Browns are going to a party.
                                       What are you doing on Saturday evening ?


EXERCICES SUR  LE PRESENT AVEC BE + VERBE +ING
      I ) FAITES DES PHRASES AVEC LES ELEMENTS PROPOSES EN UTILISANT LE PRESENT AVEC     BE+VERBE+ING.
                              Ex : Jordan  /  have  / a bath /            Jordan is  having a bath.
   
a) Mickael  /  help  / you  / ? /     …………………………………………………………………………………………… ? 


b) Why  / John  / shout  / ? /       ……………………………………………………………………………………………… ?

c) They  / stay  / with us  / this week  …………………………………………………………………………………… 

d) We  / not  do  / our exercise  /    ………………………………………………………………………………………… .

e) Where   / the cat   /  sleep  / ?   :…………………………………………………………………………………………. .

f) It  /  sleep  /  on the chair  /     ………………………………………………………………………………………..  .

      II) COMMENT DIRAIT-ON EN ANGLAIS :
a) Nous travaillons tard ce soir :   …………………………………………………………… .

b) Elle arrive tôt demain matin.  …………………………………………………………………………… .

c) Regarde ! Le chat dort sur le toit*(roof).  …………………………………………………………………… .

d) Que  font les Johnson ce weekend ?   …………………………………………………………………… . 
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